



Los asistentes llenaron el auditorio de la Hospedería Fonseca. | LAYA

## Las Jornadas sobre Personas con Discapacidad, primera gran reunión de la Universidad con 500 asistentes

Investigadores y representantes de las asociaciones reclaman recuperar los derechos vulnerados durante la pandemia

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca insta desde hace semanas a los profesores de la institución a organizar encuentros y jornadas que atraigan a la ciudad a cientos de personas, tal y como sucedía antes de la pandemia de la covid-19. En esta línea, las jornadas científicas han vuelto a formar parte de la agenda universitaria, pero ayer el auditorio de la Hospedería Fonseca se llenó como en los tiempos anteriores a la pandemia con los más de 500 asistentes a las XI Jornadas Científicas Internacionales de Investigación sobre Personas con Discapacidad del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO), que dirige el catedrático Miguel Ángel Verdugo.

El encuentro, que llevaba cuatro años sin celebrarse porque estaba previsto para 2020, ha atraído a Salamanca a investigadores en materia de discapacidad de prácticamente todas las comunidades autónomas españolas, pero también de Argentina, Chile, Panamá, Colombia y México.

Hasta el viernes los profesionales analizarán la situación actual de las personas con discapacidad bajo el lema "Calidad de vida y apoyos: el poder de la evidencia". Ayer, tras la inauguración de las jornadas, el presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) de Castilla y León, Juan Pérez Sánchez, reconocía que la pandemia había supuesto un paso atrás en este ámbito. "Hablamos en térmi-

nos de accesibilidad y de empleo ya que también los ERTES y las reducciones obligadas por las consecuencias del momento, han afectado especialmente a la vida de las personas con discapacidad".

En este sentido, Pérez Sánchez también reconoció su preocupación por las dificultades que conlleva la reforma laboral: "Queremos dignificar el salario de las personas, pero los incrementos salariales en los centros especiales de empleo, con unos niveles de rentabilidad bajos, impactan de una manera importante".

Por su parte, Miguel Ángel Verdugo hizo hincapié en que la pandemia agravó el aislamiento de las personas con discapacidad y advirtió que aún no se conocen con exactitud las consecuencias.